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El Ayuntamiento homenajea a las atletas solaneras Hermi Parra y Paula Sevilla
¡JAVIER RUIZ

;EI Ayuntamiento de La Solana 
ha querido rendir un homenaje y 
reconocimiento a las atletas loca
les, Hermi Parra y Paula Sevilla, 
por los éxitos logrados durante 
todo el año, y que han culmina
do con el Campeonato de Euro
pa Absoluto de Atletismo en Ber
lín. En el Salón de Plenos tuvo lu
gar el acto, que contó con la pre
sencia de las mismas atletas, jun
to con el alcalde, Luis Díaz-Ca- 
chó, el concejal de Deportes, Se
bos de Lara, así como miembros 
del equipo de gobierno y corpo
ración municipal, además de fa 
miliares de las homenajeadas.

En su intervención, el conce
jal de Deportes, Sebas de Lara, 
además de dar la bienvenida a 
las dos atletas, quiso mostrar su 
orgullo por estar presente en este 
acto "ya que poco pueblos pue
den presumir de tener dos depor
tistas de élite y tanto nivel como 
en La Solana", afirmó el concejal.

El principal motivo de este 
homenaje a Hermi Parra y Paula 
Sevilla, es reconocer la gran tem
porada de las dos atletas. De Lara 
argumentó que las dos deportis
tas son el espejo donde se miran, 
no solo nuestros jóvenes, sino 
toda la sociedad solanera, "trans
mitiendo los valores del esfuerzo, 
constancia, superación, respeto, 
igualdad, solidaridad y compañe
rismo", destacando que además 
de la visibilidad en el deporte so
lanera que están dando a nivel 
internacional, son un claro ejem
plo del empoderamiento de la 
mujer.

Por ello, Sebas de Lara, abo

gó por la igualdad en el deporte 
sin ningún tipo de prejuicios, au
gurando un futuro más que pro
metedor "y que vendrá lleno de 
éxitos", indico el concejal.

La concejal de IU en el Ayun
tamiento solanera, María Pérez, 
también dio la enhorabuena a las 
atletas, asegurando ser seguido
ra de ellas a través de las redes 
sociales, y que el trabajo que ha
cen "me parece increíble". Pérez 
dijo que era un orgullo que fue
ran solaneras "de mí mismo pue
blo".
Representación solanera a nivel 
nacional e internacional

Por parte de las deportistas 
Hermi Parra y Paula Sevilla, qui
sieron agradecer el recibimiento 
y reconocimiento como deportis
tas y solaneras. Ambas atletas di
jeron estar orgullosos de repre
sentar a La Solana, tanto a nivel 
nacional como internacional, "se
guiremos trabajando para llegar 
a más competiciones".

El alcalde, Luis Díaz-Cacho, 
en nombre de la Corporación, 
felicitó a Hermi Parra y Paula Se
villa, por el magnífico año que 
han tenido en el terreno deporti
vo y los logros obtenidos. Así, el 
alcalde confirmó que las dos jó
venes son ejemplo para muchas 
personas, y muchas chicas en su 
afán de trabajar por la igualdad 
"y con sacrificio las cosas se pue
den conseguir".

El primer edil hizo hincapié en 
reivindicar en positivo, "hay que 
aprender a pedir y escuchar, y yo 
como alcalde estoy dispuesto a 
buscar alternativas", decía Díaz- 
Cacho, en referencia a ubicar un

¡G ABRIEL JAIME
El CF La Solana ha presentado 
oficialmente a sus dos nuevos ju
gadores de banda. Tras un pe
riodo de prueba, Stephen Baba- 
lola y Vicente González, ya for
man parte de la plantilla am ari
lla para esta temporada. Futbo
listas que han dado el perfil que 
buscaba el cuerpo técnico, según 

.ha asegurado el entrenador M a
nolo Sancho, y que pueden apor
tar mucho a una plantilla que 
cuenta eñ la actualidad con die
cinueve efectivos.
El mister reconoció que estas in
corporaciones pueden jugar por 
ambas bandas, e incluso por den
tro en el caso de Vicente. Tam
bién destacó el exquisito toque de 
los jugadores (uno derecho y otro 
izquierdo), esperando que apor

ten todo su potencial a lo largo 
de la temporada.
Stephen Babalola tiene 21 años 
y procede del Caudal Deportivo. 
El futbolista nacido en Costa de 
Marfil se mostró muy contento con 
la confianza que le ha dado el 
entrenador, según reconoció. Su 
característica principal es la rapi
dez por la banda y el uno contra 
uno. Indicó que ha sido muy bien 
recibido en el vestuario.
Vicente González tiene 19 años y 
procede del Albacete. A pesar de 
su juventud, espera adaptarse 
pronto a la filosofía de los San
cho y demostrar su valía. Se defi
nió como trabajador y destacó su 
juego interior. También destacó la 
perfecta unión que existe en la 
plantilla, confiando en ganarse su 
hueco a la mayor celeridad.

Un momento del homenaje

espacio para practicar este depor
te, de hecho los técnicos ya están 
trabajando un buscar un espacio.

Tras esto el regidor animó a 
Parra y Sevilla a seguir trabajan
do y llevar el nombre de La Sola
na con ellas, "no olvidéis vuestros 
orígenes, y sobre todo, ser respe
tuosas con vuestras rivales". Se
guidamente, el alcalde, Luis Díaz- 
Cacho, hizo entrega de un deta
lle consistente en un 'pin' del es
cudo de La Solana, con posterior

brindis ¡unto con los familiares, dos "y los que seguro vendrán", 
para celebrar los éxitos cosecha- apostilló el alcalde.

El CF La Solana presentó a 
los jugadores de Banda 
Babalola y Vicente

El equipo de baloncesto "Frutas Doña 
Ramoncita" presentó la campaña de socios y 
su nuevo proyecto
¡GABRIEL JAIME
■  El "Frutas Doña Ramoncita", 
Club de Baloncesto de La Solana 
afronta una nueva temporada con 
el objetivo de mantener la cate
goría en la 1a Nacional de Casti
lla La Mancha y terminar entre los 
ocho primeros clasificados. Así lo 
ha asegurado la ¡unta directiva en 
la presentación de la campaña de 
socios, anunciando un carnet de 
sólo diez euros que incluye des
cuentos en la adquisición de las 
equipaciones oficiales.
El presidente del club amarillo, 
Fran Lara, agradeció la confian
za del nuevo patrocinador que 
acompañará al equipo las dos 
próximas temporadas. Recalcó 
que e f apoyo económico de la 
empresa Frutas Doña Ramoncita 
permitirá impulsar al club en esta 
etapa.
En los mismos términos se pro
nunció el director deportivo An
gel Crespo, asegurando que el 
nuevo sponsor dará un impulso 
especial al nuevo proyecto. Segui
damente presentó la campaña de 
socios que incluye un único car
net para toda la temporada al 
precio casi s im bólico de diez 
euros. Con él se podrá acceder a 
todos los partidos que el equipo 
de I a Nacional de Castilla La 
Mancha juegue en casa y también 
servirá para obtener descuentos 
en la compra de las camisetas y 
chándal oficiales.

Cualquier miembro de la ¡unta 
directiva puede expender los car
nets que también pueden adqui
rirse en los próximos partidos. El 
primero y más inmediato será este 
viernes con el choque de Copa 
Diputación frente al Autocares 
Rodríguez Daimiel de liga EBA. El 
encuentro se jugará en el pabe
llón de La Moheda a partir de las 
siete de la tarde. El siguiente com
promiso será el sábado 15 de 
agosto frente al Quintanarytam - 
bién será en La Moheda (19:30 
horas).
El entrenador Víctor López Milla

Vitu1 dijo que está muy contento 
con el equipo, compuesto por la 
misma plantilla del año pasado 
más la incorporación de tres jú
nior. Llevan traba jando desde 
hace tres semanas y razón de tres 
días por semana y las primeras 
sensaciones son muy buenas 
como se pudo ver en el primer 
partido de pretemporada ante el 
Linares.
El objetivo es mantenerse en la 
I a Nacional de Castilla La Man
cha y meterse entre los ocho pri
meros, dijo Vitu, con el fin de dar 
un paso más en la categoría.
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